



Agréé Association Nationale de la Jeunesse et d'Éducation Populaire
9 rue Dulcie September – 93400 Saint-Ouen
Tél. 01 40 12 09 12 – Courriel : national@mvtpaix.org
www.mvtpaix.org

DECLARATION

Déclaration du Mouvement de la Paix après le décès de Georges Corm

Avec le décès de Georges Corm nous avons perdu un homme épris de Paix, un universitaire et un scientifique dont les travaux serviront longtemps encore à tous ceux et toutes celles qui aspirent à construire une paix juste et durable dans le grand Moyen-Orient et dans le monde.

Nous avons appris le décès de Georges Corm avec une profonde tristesse. Le Mouvement de la paix présente ses sincères condoléances à sa famille dont nous partageons la peine, à ses proches et à ses amis de l'Université de Beyrouth.

Le Mouvement de la Paix a eu l'occasion de l'inviter à plusieurs reprises à des initiatives (voir notes infra) pour nous aider à mieux appréhender et comprendre les enjeux du Moyen-Orient à travers des conférences s'appuyant sur tous ses travaux et en particulier son livre sur le caractère profane des guerres et celui intitulé « une nouvelle question d'Orient » (voir notes infra).

Nous avons d'abord été marqués par sa gentillesse et sa simplicité de la part d'un homme qui a tant travaillé en tant qu'universitaire et scientifique, qui a eu tant de responsabilités en termes politiques dans des situations tellement difficiles.

Il laissera une trace indélébile dans la mémoire de ceux qui l'ont entendu et côtoyé, par ses qualités humaines de simplicité et d'ouverture au dialogue, par l'œuvre qu'il nous laisse en partage, par son courage qui l'a conduit à ne jamais tergiverser dans sa condamnation des logiques impérialistes qui ont conduit à tant de ravages tant en Europe mais aussi bien dans le grand Moyen-orient et en particulier pour le peuple palestinien.

Nous ne pouvons que lui rendre hommage en recommandant à toutes celles et ceux qui aspirent à construire une paix juste et durable tant au grand Moyen-orient que dans le monde entier de lire ou relire ses travaux. Au revoir et merci Georges Corm.

Le Mouvement de la Paix

Notes

Son livre sur le caractère profane des conflits :

https://www.editionsladecouverte.fr/pour_une_lecture_profane_des_conflits-9782707174734

https://www.editionsladecouverte.fr/la_nouvelle_question_d_orient-9782707193759

Initiatives : <https://toutrennescultivelapaix.fr/2014/11/21/un-public-nombreux-pour-une-conference-eclairante-de-georges-corm/>

<https://youtu.be/MBQIxSq6Yas>